



Als Artist wäre ich wohl arbeitslos geworden

„Akrobat schön“, sagte schon der legendäre Clown Charlie Rivel. Ein Zitat, das jetzt für 50 Kinder meiner Stadt wahr wurde. Sie machten mit beim Ferienprogramm des Zirkus „Salto Geniale“, dessen feuerrotes Zelt im Cramer-Klett-Park steht. Fünf Tage übten die Kinder (zwischen 9 und 15). Und was die nicht alles gelernt haben: Sie balancierten wagemutig auf ganz schmalen Drahtseilen. Oder wirbelten als Trapez-Artisten unter der Kuppel herum. Am Wochenende konnten die Kleinen ihren Eltern und Verwandten dann endlich zeigen,



Applaus für die zwei mutigen Mädchen am Trapez beim Zirkus „Salto Geniale“
Foto: Karina Palzer

was sie alles gelernt hatten. Und das war eine ganze Menge. Als Kind hätte ich da gerne mitgemacht. Aber ich hätte die Leute wohl eher als Blö-

delbarde unterhalten. Als Akrobat bin ich nämlich ziemlich ungeeignet. Ich bin halt doch nur ein eifriger Spaziergänger durch meine Stadt.